



INFOBRIEF Nr. 16 / 2024
Minigolf

Liebe Uhu-Mitglieder, liebe Freunde der Uhus,

kaum zu glauben, aber es soll allmählich wieder wärmer werden. Damit kann die Minigolfsaison wieder beginnen.

Wir treffen uns ab Mai zweimal im Monat Donnerstag-Nachmittag um 15.00 Uhr vor dem Minigolfplatz in Dreieichenhain. Wegen der Wetterabhängigkeit wird Henning v. Collenberg aber kurz vorher jeweils per e-mail gesondert einladen. Wer also mitmachen möchte, sollte eine e-mail an hcollenberg@gmx.de schicken und wird dann in den Verteiler aufgenommen.

Gedacht ist an den ersten und dritten Donnerstag-Nachmittag im Monat. Aber letztlich entscheidet Petrus....

Viel Spaß dabei! Alles Gute für Sie und bis bald!

Ihr Uhu-Büroteam